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【今年は各地域で夏まつり開催】

 コロナ禍も落ち着き今年は各地域で
「夏まつり」が開催されます。
特に白井第一小学校で行われる
市最大の「白井夏祭り納涼盆踊り
大会」は8月26日（土）16時から
開催されます。

【臨時議会開催】
5月16日、改選後初となる臨時議会が開催され、
住民税非課税世帯等に対する「価格高騰支援給付
金３万円」などの一般会計補正予算など２議案を
可決しました。

また、当日正副議長選挙や常任委員長選挙など
が行われ、私が14代目議長に選任されました。

★６月定例議会開催★
6月16日～7月11日まで26日間の日程で６月定例議会が開催されました。監査委員選任の同意、農業

委員任命への同意がされたあと白井市印鑑条例及び手数料条例の一部を改正する条例、物価高騰によ

る子育て家計負担を軽減するための給付金、学校給食費の保護者負担軽減を図るための経費、燃料費

高騰の影響を受ける路線バス事業者支援金やなし坊ぬいぐるみ制作費用などを含む一般会計補正予算

などの20議案が上程され、すべて可決しました。

また、市民から「義務教育費国庫負担制度の堅持に関する請願書」「国における2024年度教育予算拡
充に関する請願書」「白井市議会基本条例の制定を求める陳情書」が提出され、議員からは「出入国
管理及び難民認定法の運用見直しを求める意見書」「健康保険証廃止とマイナンバーカード取得強制
の中止を求める意見書」「インボイス制度の実施延期を求める意見書」が発議されました。

★ キッチンカーによる街おこし★
市は、企業誘致推進事業として潜在的な需要調査のため、キッチンカーを

活用した社会実験を1 2月まで開催しています。

1．白井駅南口広場 毎週月曜日～金曜日 16時～20時

2．公民センター 毎週月曜日・木曜日 11時～14時

3．白井総合公園  （ナイトマーケット） 16時～21時 

   8月25日(金)・26日(土)、9月29日(金)・30日(土)

4．白井総合公園  （マルシェ） 10時～16時

  10月28日(土)、11月25日(土)、12月30日(土)
※出店者の予約状況や荒天等により予告なく開催しない場合があります。

昨年開催された給食センター跡地での様子

【注目】 ９月９日（土）に市役所東庁舎及び保健福祉センターで開催される「まちサポひろば」と「ボランティアまつり」に合わ
  せてキッチンカーが出店します。また、今後の各行事にも出店が予定されています。



日 時：８月１３日(日) １０：００～

場 所：西白井複合センター 研修室

北総鉄道大幅値下げ後も黒字！

★岩田のりゆき議会報告会のご案内★

※時間と場所がかわりましたのでご注意ください。

●この会報は議員に支給されている政務活動費の一部（約30,000円）を使用して作成しました。

譲渡価格 １，２９８億円

元 金 ９０２億円

利 子 ７６２億円

償還額累計 １，６６４億円

令和４年度末残高 ３９７億円

【北総鉄道の旧鉄建公団への償還状況】

（※この債務が解消されるのは令和17年の予定）

区 分 平成9年度 平成11年度 平成13年度 平成15年度 平成18年度 平成21年度 平成24年度 平成28年度 令和2年度 令和3年度 令和４年度

営業収益 100.1億円 115.9億円 125.5億円 126.9億円 135.5億円 148.3億円 159.2億円 168.2億円 134.5億円 141.2億円 139.4億円

営業費用 74.4億円 74.8億円 79.7億円 81.9億円 90.7億円 99.3億円 105.1億円 121.0億円 112.4億円 111.9億円 111.0億円

支払利息 60.5億円 55.5億円 28.4億円 27.0億円 20.0億円 14.9億円 10.7億円 6.5億円 4.5億円 4.2億円 3.9億円

法人税等 10.2億円 12.9億円 17.1億円 12.6億円 5.4億円 8.1億円 7.7億円

当期損益 ▲33.1億円 ▲12.7億円 22.5億円 18.4億円 13.3億円 16.7億円 26.7億円 28.1億円 12.6億円 17.7億円 17.6億円

昨年10月から大幅値下げを断行した北総鉄道㈱の令和４年度決算が公表されました。新型コロナ禍か

らの回復基調と値下げによる利用者増により輸送人員は前期比12.5％増の3,531万人、営業収益は運賃

値下げや線路使用料の見直しもあり前期比1.3％減の139億4千万円となりました。また、法人税等を控

除した後の当期純利益は前期比0.7％減の17億6千万円と23年連続黒字を確保しました。以上の結果か

ら、一時は約450億円まで膨らみ前期末時点で14億7千万円残っていた「累積赤字」は解消し、利益剰

余金として２億９千万円を計上しました。

【株主総会での笠井市長の発言要旨】

2人以上お集まりいただければ市内どこ
へでも参上して議会報告を致します。

また、ご意見・ご相談も承ります。
090-9138-6183 （岩田）

【岩田のりゆき出前報告会のご案内】

【市議会女性比率全国一】

4月に市議会議員選挙が行われました。定数が3人減の18人となりましたが、女性議員は改選前より2名
増の10名となり過半数を占めました。この比率は55.6％で全国一となり注目をあびる結果となりました。

【千葉ニュータウン鉄道（小室～印旛日医大）へ支払う線路使用料】

これまで北総鉄道が千葉ＮＴ鉄道に支払っていた線路使用料は「運賃収入を千葉ＮＴ鉄道へ支払い、必要
経費を同社から受け取る」（つまり北総鉄道に利益はない）という千葉ＮＴ鉄道前身の都市公団鉄道創設
（1988年）時の契約を引き継いだものですが、昨年10月からは「千葉ＮＴ鉄道が投下資本を適切に回収でき
る線路使用料額」に変更されました。これにより毎年20数億円支払っている線路使用料の是正を期待して
いたのですが、そうとはなっていませんでした。また、一つ気がかりなのは、北総鉄道の新社長が京成電鉄
の取締役を兼務していることです。前社長は会長に留まっていますが、影響力の低下を危惧しています。

「長年の懸案であった運賃値下げが昨年10月に実施され、特に、通学定期の大幅値下げにより、子育て世帯の
家計負担が大きく軽減され、11月には土曜・休日における普通列車の増発などにより、沿線住民の交通利便性の
向上が図られたことについて感謝申し上げる。北総鉄道㈱の成長戦略ビジョンに基づく施策と、沿線地域の活性
化の取組みが両輪となり、同じ目標に向かったレールに、共に乗り、進んでいくことで、将来的に更なる運賃値
下げに向けた好循環につながればと考えている。」と協力関係の方針を示しました。

北総線利用者はコロナ前の約９割まで回復し、それまで
の1/3と大幅値下げを実施した通学定期の利用者は約３割
も増加しています。また、エネルギー高騰や人件費増によ
り他社が値上げをしている中で値下げをし、体質改善を
図っている新たな北総鉄道にエールを送ります。

【通学定期値下げにより利用者は３割増加】

※ ちなみに私が初当選した平成12年の女性議員は9名でした。（定数24）

また、今回初当選した男性を含む新人議員6名は全員一般質問を行ない、そのうち2名が議員発議案を
提出するなど、積極的な議論が展開され大変頼もしく感じました。
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